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Wie hat diese Generation sich gegen das Leben gewandt? Wie kam es 
dazu, dass sie die Gabe des Lebens verachtet?... 
Mein Volk wird von demselben Bösen verfolgt werden, das sich auch 
in Meiner Kirche eingenistet hat… 
Die Sünde des Menschen zieht große Himmelskörper an, die für die 
Erde zur Gefahr werden…  
 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GELIEBTE TOCHTER 
LUZ DE MARIA 03. AUGUST 2017 
Mein geliebtes Volk, 
DIE LIEBE, DIE ICH VON MEINEM VOLK EMPFANGE, IST 
WEIHRAUCH, DER VOR MIR EMPORSTEIGT. ICH ERWIDERE SIE 
DURCH DEN SEGEN FÜR MEINE KINDER. 
Ich betrachte jeden mit größter Liebe. Meine Barmherzigkeit ruft euch 
zum sofortigen Wandel auf. Ich rufe euch, nach dem Willen Gottes zu 
wirken und zu handeln. 
Keines Meiner Kinder wird von Mir im Stich gelassen. Der Glaube muss 
vorherrschen. Ich bin der Gott der Liebe.  
 
Ich verweigere Meinen Kindern Meinen Schutz nicht, doch bitte Ich Meine 
Kinder, sich nicht willkürlich von Mir zu entfernen. Stattdessen sollen sie 
Mich darum bitten, dass Ich sie nicht verlasse. 
Ich erfülle Meine Kinder nicht gegen ihren Willen. Es zerreißt mir das 
Herz, wenn Ich sehe, wie sie sich in ihr eigenes Verderben stürzen. Trotz 
alledem muss Ich abwarten, bis sie Mich freiwillig schauen und Mich 
anrufen. 
Ich bin der Gott des Friedens, und Ich möchte, dass du, Mein Volk, an 
Meinem Frieden festhältst. 
ICH MÖCHTE NICHT, DASS IHR KINDER DES ZORNS SEID, 
SONDERN DASS IHR VON MEINEM FRIEDEN ERFÜLLT WERDET. 
Die seelische Gesundheit ist wichtig, um das nötige Gleichgewicht in 
diesem Moment der Verwirrung aufrechtzuerhalten. Die Seele ist gestört, 
wenn ihr zulasst, dass der Zorn von euch Besitz ergreift und euch antreibt, 
ohne jedwede Kontrolle, so dass ihr ungebührliche Verleumdungen 
gegen euren Nächsten aussprecht, wenn ihr ungebührliche Taten 
vollbringt, wenn ihr euch Meinem Wort widersetzt, wenn ihr das Gesetz 
Gottesvergesst, wenn ihr eurem Nächsten den Tod bringt, wenn ihr 
absichtlich beschließt, Mich zu ignorieren, wenn das menschliche Ich sich 
Meinen Bitten widersetzt. 



Mein Volk, das Böse kann nicht mächtiger sein als Meine Liebe, doch der 
Mensch hält an der Ungebührlichkeit fest, wird so vom Bösen ergriffen 
und von einem Moment zum anderen von mir getrennt. 
WIE HABE ICH EUCH AUFGEFORDERT, MICH ZU SCHAUEN, AUF 
DASS IHR MICH AKZEPTIERT UND MEIN GEIST EUCH DIE 
NÖTIGE WEISHEIT SCHENKE, DAS BÖSE HINTER DER MASKE 
DES GUTEN ZU ERKENNEN! 
Ihr folgt Meinen Wünschen nicht und kommt vom Wege ab, wie ein 
Schiff, das vom Kurs abweicht. So begebt ihr euch in große Gefahr. Das 
Böse ist hinterlistig und nimmt jede erdenkliche Gestalt an. Seine Werke 
und Taten scheinen gut zu sein, doch tatsächlich sind sie es nicht. Da ihr 
dies nicht erkennt, werdet ihr zum Opfer des Bösen. 
Es herrschen ernste Zeiten. In diesen Zeiten ist Eile geboten. Aus diesem 
Grund rufe ich Meine Kirche auf, Mich zu ergründen. 
Es ist erforderlich, Mich zu erkennen, sich Mir anzunähern, auf dass eure 
Ängste euch nicht in die Fänge Satans treiben. 
MEIN VOLK, FÜRCHTE DICH NICHT! MÖGE DER HIMMEL DIR 
ALLES SCHENKEN, WAS DU BRAUCHST, DAMIT MEIN VOLK 
NICHT ANGESICHTS DES BÖSEN LEIDET, DAS IHM NAHRUNG 
UND WASSER VERWEHREN WIRD... 
O, ihr kleingläubigen Menschen! Ihr fürchtet den, der euch Nahrung 
verwehrt, doch fürchtet ihr nicht den Verlust des ewigen Lebens. 
IHR TUT DIES, WEIL IHR MICH NICHT KENNT. GEBE ICH EUCH 
ETWA STEINE, WENN IHR NACH BROT VERLANGT? NEIN! ICH 
BIN DIE UNENDLICHE LIEBE... 
Das mangelnde Bewusstsein der Menschheit führt zu Gewalt unter den 
Menschen und diese Gewalt breitet sich wie eine Seuche von einem Land 
zum anderen aus, bis sie nicht mehr zu kontrollieren ist. Ihr werdet sehen, 
wie schwierig es für den unterdrückten Menschen ist, ohne alles Nötige 
überleben zu können. Doch wenn ihr den Glauben in euch trägt, wie ein 
Senfkorn, wird es euch an nichts mangeln, um überleben zu können, 
sofern dies Mein Wille ist.  
 
Einige meiner Kinder haben keine schweren Zeiten durchgemacht. Sie 
kennen nicht das Gefühl von Hunger, kennen nicht das Gefühl von 
Unterdrückung, kennen nicht das Gefühl von Verzweiflung, wenn es 
ihnen zur Bekämpfung des Leids an allem Nötigen mangelt. Meine Mutter 
gab und wird euch Heilmittel geben, die in der Natur zu finden sind und 
mit denen ihr Krankheiten lindern und besiegen könnt. 



ZÖGERT NICHT LÄNGER, SIE EINZUSETZEN, SUCHT SIE, SUCHT 
SIE IN EURER NÄHE, WARTET NICHT BIS ZUM LETZTEN 
AUGENBLICK AB. 
DIE SEUCHE BREITET SICH SCHLEICHEND UND VON DER 
MENSCHHEIT UNERKANNT AUS. IHR HABT DIE GABEN, SIE ZU 
BEKÄMPFEN. ICH LASSE MEIN VOLK NICHT ALLEIN. 
Mein Volk, der Mond und die Sonne haben einen großenEinfluss auf die 
Erde und damit letztendlich auch auf euch. 
Betrachtet die aktuellen Ereignisse nicht als irrelevant, ganz gleich, wie 
klein diese auch sein mögen. Sie wirken sich auf den Menschen und die 
Erde selbst aus. 
Ohne jegliches Bewusstsein sieht die Menschheit, welch spektakuläre 
Dinge sich ereignen.  
Mein Volk muss Meinen Rufen gegenüber aufgeschlossen sein. Es darf 
sich der Erlösung nicht immerzu verweigern. 
WIE HAT DIESE GENERATION SICH GEGEN DAS LEBEN 
GEWANDT? WIE KAM ES DAZU, DASS SIE DIE GABE DES LEBENS 
VERACHTET? 
SO VIELE MENSCHEN MISSBILLIGEN DAS GRÖSSTE GESCHENK, 
DAS DER MENSCH BESITZT: DIE GABE DES LEBENS! 
Ihr straft euch selbst, wenn ihr die Verleumdung gegen Meinen Heiligen 
Geist gutheißt. Das Blut der Unschuldigen sickert in den Boden ein, 
wodurch die Erde, so als hätte sie Galle getrunken, schwer erschüttert 
wird.  

• Die Sünde des Menschen zieht große Himmelskörper an, die für 
die Erde zur Gefahr werden.  

• Das Böse zieht das Böse an. Das Gute stößt das Böse ab.  
 
WANDELT EUCH! ICH SCHENKE EUCH DAS EWIGE LEBEN, 
DOCH IHR LEHNT ES AB.  

• O mein Volk, wie viele gute Taten hast du in deinem Leben 
vollbracht? 

• Nicht das Gebet allein gereicht dir zum Vorteil. Was hast du für 
deinen Nächsten getan? 

• Wie hast du ihn unterstützt?  

• Und wie viele Werke der Barmherzigkeit trägst du in deinen 
Händen, um sie Mir darzubringen? 

 
Um würdige Kinder zu sein, reicht es nicht, nur zuzuhören oder zu 
empfangen. Ihr müsst geben, müsst darbringen, müsst Meine Lehren in 
die Tat umsetzen. Mein Wirken und Handeln steht nicht still, sondern 



trägt immerzu reiche Früchte für Meine Kinder. Mein Volk ist ein Volk 
der Werke, die in unermesslicher Weise verrichtet werden können, da sie 
aus meiner Liebe erwachsen. 

Geliebte Kinder, betet für Frankreich. Die Klagerufe enden nicht. 
Kinder, betet für Chile, denn dieses Land wird erschüttert. 

Geliebte Kinder, betet für die Vereinigten Staaten. Meine Kinder 
werden leiden. 

Geliebte Kinder, betet, mächtige Vulkane werden ausbrechen. 
Geliebte Kinder, betet für Costa Rica, denn es leidet. 

 
Kehrt Meinem Wort nicht den Rücken zu. Verinnerlicht die Heilige Schrift 
und diese Verkündung Meines Wortes. 
Meine Mutter begleitet und wird Mein Volk in Zeiten größterVerfolgung 
begleiten, unter der es leiden wird, da es sich für das Böse entschieden, 
sich der Zügellosigkeit hingegeben und das Gesetz Gottes usurpiert hat. 

• Mein Volk wird von demselben Bösen verfolgt werden, das sich 
auch in Meiner Kirche eingenistet hat.  

• Meine Priester müssen das Gebet hingebungsvoll ausführen und 
Meine Mutter um ihren Schutz bitten.  

 
Meine Mutter wird als Arche des Neuen Bundes Mein Volk führen, 
verteidigen und ihren Schutzmantel über ihm ausbreiten. Fürchtet euch 
nicht, „ICH BIN DER, DER ICH BIN” (2. Mose 3:14). 
MEIN GELIEBTES VOLK, ICH LIEBE DICH, ICH SEGNE DICH. 
ENTFERNE DICH NICHT, KOMM BALDMÖGLICHST ZU MIR 
ZURÜCK. 
Euer Jesus. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
 
KOMMENTAR DER SEHERIN 
 
Brüder und Schwestern, 
Es ist kein Geheimnis, dass das Böse die Kirche Christi fortwährend 
angreift. Daher sind wir dazu eingeladen, Christus in der unendlichen 
Güte der Heiligen Dreifaltigkeit, in der ewigen Liebe Gottes, im Frieden 
des Heiligen Geistes und in der Stille unserer heiligen Mutter, eine Stille, 
die mehr als tausend Worte sagt, kennenzulernen und Ihn bewusst 
wahrzunehmen. 



Ebenso wie unsere Mutter, die sich stets hintenanstellte, mögen auch wir 
zu wahren Jüngern Christi werden. Unsere Mutter hat sich nie in den 
Mittelpunkt gedrängt. Weder hat sie überall und lauthals verkündet, dass 
sie die Mutter Christi ist, noch hat sie es zugelassen, als Wesen der Liebe 
Gottes verehrt zu werden. Stets folgte sie dem Willen Gottes. 
BRÜDER UND SCHWESTERN, LASST UNS AUF DEN RUF DES 
HERRN ANTWORTEN. WENN CHRISTUS RUFT, ANTWORTET 
SEIN VOLK: ABBA VATER! 
Amen. 
 
 
 
 
Im Lichte der Propheten 
https://www.gottliebtdich.at 
 

https://www.gottliebtdich.at/

